

- 切り株を利用した置き物づくり (ページ)
- まちづくりの実施計画 (ページ)
- 機械の整った豊かなまちづくりの青写真 (ページ)
- 市では、この計画書に基づいて、都市を高め、文化と福祉の充実 (ページ)
- 駐車指導件数が増加 (ページ)
- 夜間道路駐車バト (ページ)
- 法を学ぶ家庭看護 (ページ)
- 実技で家庭看護 (ページ)
- 結果 (ページ)
- 意見 (ページ)
- 診療器具系統要注 (ページ)
- 三月のお知らせ (ページ)

向日市

まちづくりの実施計画を策定

- 市のまちづくり基本構想による実施計画
- 画が、このほどまとまりました。
- 市では、この計画書に基づいて、都市を高め、文化と福祉の充実 (ページ)
- 機能の整った豊かなまちづくりの青写真
- 真にそって、事業を推し進めていきます。
- 市では、この計画書に基づいて、都市を高め、文化と福祉の充実 (ページ)



(手作りの置き物を片手に話す藤谷さん)

切り株を利用した置き物づくり

—手作りで百余点—

藤谷 藤二郎さん (73歳)

市内に、古木の株や竹の切り株を利用して置き物を作っているおじいさんがいらっしゃいます。そのおじいさんは、藤谷藤二郎さん (73歳・鶴冠井町楓畑) で、人柄が柔かい方で、おばあさんと2人暮らしています。

藤谷さんは、古木の切り株を利用し置き物を作りはじめたのは、京都農林専門学校 (京都府立大学の前身) に勤務している時に病気になってから。自然の物を大切に生かそうと、木の切り株や竹、石などを利用、切り株そのものをそこなわずに土を洗い落して、置き物を作っていました。

作品の中には、株を利用したランプ台、釣り人形に乗せた竹船、山、人物、動物などがありました。

藤谷さんは、嵯峨野や大原野の野山を歩き回り、切り株を集めています。出かけると気にいる切り株を見つからず、手ぶらで帰宅するときの方が多い、山の中でいい切り株を見つけたら、蛇だったという面白い話を聞いていただきました。

作りはじめは、奥さんも息子さんも、また変なものを持って帰ってよく叱られたそうですが、今では、そろって協力してくれるんですよと、おっしゃいました。

一つの切り株を置き物として完成する製作日数は、早いもので3~4日、古木のもので2~3年かかるものもあるとか。手近なもので、細工や彫刻もせず、人の喜んでいただくものを心がけて製作に取組んでいらっしゃいます。今まで百余点を作られましたが、気にいっていつもすぐ人にあげるんですよ、と気持ちよさそうに話されました。

老人クラブの作品展にもたびたび出品され、人の目を楽しませています。これからも、身体を大切に、趣味の置き物づくりをされることを期待しています。

(都市化がすすむ市のすがた)
一般会計、第二編に特別会計、公営企業会計とに分かれ、さらに、基盤整備、産業開発、社会開発、行政の四つを柱とした実施計画概要、事業計画總括表、事業の構成、財政計画表の五章にわたって、これからまちづくり事業目標がまとめられています。

〔産業開発〕物的、人的に都市化され、消費都市としての変化は、産業構造に著しく現われ、これに対応する産業の機能を高める援助、指導を推し進めます。そのため、農業基盤、中小企業経営基盤の育成指導、また、市民の消費者保護を推し進めていきます。

〔社会開発〕市民が充実した生活を営むことができ不足、石油危機の中、社会経済情勢を考慮して、現状に応じてける彈力性をもたせた行政運営を維持するため、ローリングシステムを採用、毎年度ごとに検討を加え、修正改善をはかり、まちづくりを推し進めることにしています。

市では、計画書の青写真により、さる一月二十日には、市民の献血により、多くの方がかられたところ、多くの方から申込みをいただき、大変ありました。市民のみなさんの善意の申込みで、じょじょに元気をとりもどされつあります。

〔行財政運営〕社会的要因のため、行財政需要は、ますます増大します。そのため、行政の計画を推進する行財政運営の健全化をはかります。そのため、行政の計画的、効率的運営のための投資、組織の明確化、市民サービス部門の適正配置など、また計画実現のための投資的経費の効率的配分をはかりながら、財政計画を推進していきます。

〔行財政〕都市化に伴う社会的要因のため、行財政の新設、校舎の増改築など、施設面の整備、社会教育の整備向上、公害対策の実施、また市民の健康管理についています。

宮崎さんの手術成功
善意の献血ありがとうございます

市民のみなさんの善意のB型献血用血液を、市民の献血により、さる一月二十日には、市民のみなさんにご協力を呼びかけたところ、多くの方がかられたところ、多くの方から申込みをいただき、大変ありました。市民のみなさんの善意の申込みで、じょじょに元気を取りもどされました。

患者さん (寺戸町波川二〇二二) は、手術経過も順調で、じょじょに元気を上げます。

向日市献血推進実行委員会事務局保健予防課

“今日も無事 明日も忘れず 火の用心” <春の火災予防運動：3月13日まで>



春の火災予防運動が始まります。この時期は、フェーン現象などにより、火災が発生しやすく、大火災になりがちです。

家の火の元は、十分に注意し、“今日も無事明日も忘れず火の用心”を合言葉に、市民みんなで、防火運動をすすめましょう。

《消防本部》

